

Acta de la Asamblea Plenaria del CCC3

Siendo las 18:32 hs del día 29 de enero 2021 se da inicio a la Asamblea del Consejo Consultivo Comunal 3 por la plataforma Zoom, informando que la misma va a ser grabada y compartida en el canal de Youtube del CCC3. Respetando el Estatuto se toma presente con la modalidad de ingreso de manera individual a la sala virtual a partir de las 18:00 hs. En atención a la convocatoria se tratan los siguientes puntos del Orden del Día.

1- Una integrante de la Mesa Promotora (en adelante MP), lee un detalle de asuntos pendientes en relación a la Junta Comunal: la Junta Comunal aún no ha presentado el informe de gestión correspondiente al 2do semestre 2020, se pedirá la publicación de los informes trimestrales sobre la ejecución de presupuesto en la página web del Gobierno de la Ciudad y se notifica que se reclamará también por la falta de participación del Consejo Consultivo Comunal 3 (en adelante CCC3) respecto al anteproyecto y sus derivados del presupuesto anual 2021.

2- Otra integrante de la MP, pone a consideración de la Asamblea hacer una presentación para solicitar la creación de un registro voluntario para recibir la vacuna que previene el Covid 19 producida por el SARS Cov2. Se procede a leer el texto y se da inicio a la votación, en medio de la misma se sucede un intercambio de opiniones y se continúa dando por resultado la aprobación de la propuesta con 47 (cuarenta y siete) votos positivos, 7 (siete) negativos, 7 (siete) abstenciones, 2 (dos) miembros solicitan que se registre su voto como impugnación y al momento de la votación 6 (seis) ausentes.

3- Un vecino de la comuna y padre de una alumna del Jardín de infantes del Hospital Ramos Mejía expone acerca del estado de situación con respecto al cierre y vaciamiento de las instalaciones producido el día anterior (28 de enero) por parte del Gobierno de la CABA incumpliendo la sentencia dictada por el juez que ordenó que el jardín siga funcionando en el mismo lugar donde estuvo siempre. Se decide que se seguirá tratando dicho tema en la próxima reunión de la Comisión de Educación.

4- Una integrante de la MP, hace la presentación de los espacios de trabajo, denominados Comisiones de Trabajo del CCC3 y la modalidad propuesta para el funcionamiento de las mismas. Algunos de los presentes proponen la creación de una comisión de trabajo que sea específica de adultos mayores. Se pone a consideración del pleno la fusión de la Comisión de Propiedad Horizontal con la de Vivienda y queda aprobada por mayoría de los votos con sólo 4 abstenciones. Se informa que las próximas fechas estimativas de las reuniones de las Comisiones de Trabajo y que serán convocados por los medios que dispone el CCC3.

5- Un integrante de la MP, presenta la modalidad de recepción y canalización a la Junta Comunal de los reclamos no respondidos por el Gobierno de la CABA. Una vecina hace mención que los medios de reclamos del GCBA no contiene todos los items necesarios para evacuar ciertos reclamos y que hay áreas específicas que no están contempladas.

6-Otra integrante de la MP, presenta la forma de tratamiento que se dará a las actas de las asambleas del CCC3, según la normativa oficial correspondiente.

7- Miembro de la MP, da lectura del informe realizado con fecha 12 de enero 2021 que describe el estado en el que se recepcionan los medios de difusión del CCC3 cuando son traspasadas las claves de acceso y el libro de actas. Se da derecho a réplica a los integrantes de la MP 2020 sobre los faltantes de entrega que a la fecha del informe no habían sido traspasados.

Se dá la palabra a las personas que se anotaron a la lista de oradores que se mantuvo abierta durante toda la Asamblea, dando lugar al abordaje de diferentes temas:

Se propone una lista de vecinos habilitados para agilizar la entrada al Zoom ya que la demora en el ingreso se percibió como una arbitrariedad por parte de los miembros de la MP y se sugiere la promoción de una construcción variopinta. Se aconseja transmitir en vivo por Youtube. Se acuerda con las nuevas formas de moderación. Se agradece por un espacio con tantas posibilidades a desarrollar, y se reitera que el 147 no evacua los reclamos en forma efectiva. Se acuerda con el pedido de un registro para vacunación. Se considera el CCC3 un espacio para sumar propuestas, siendo necesario mejorar la calidad de vida de la comuna, se menciona la falta de respuesta por parte de la Junta Comunal, la falta de información sobre las funciones de cada integrante de la misma y la falta de publicación de los informes trimestrales y la publicación de las actas de sus reuniones, se manifiesta la apreciación de la utilización de lo público como negocio privado. Se propone que el CCC3 reclame el cumplimiento de la Ley 1777 y que se genere el trabajo en las Comisiones para agilizar las Asambleas. Se considera fundamental el trabajo en las Comisiones, se remarca que la falta de la Junta Comunal se ve también en otras comunas, que el inicio de las clases debe ser un tema prioritario a abordar, el dengue es otra problemática grave en la comuna y se sugiere tener un orden de prioridades en el tratamiento de las temáticas. Se considera la reunión como una noche democrática, que el modo de resolver las necesidades de la comuna tiene su espacio en el trabajo en comisiones, que es fundamental lograr un espacio de/para y por los vecinos. Se sugiere reclamar la página web de la comuna haciendo cumplir la Ley N° 5629. Se propone trabajar con respeto, como capacidad de volver a mirar, y que las mociones que se traigan al Consejo sean producto del trabajo de las Comisiones.

Siendo las 21:35 hs, se da por concluida la Asamblea.

Lista de presentes a la Asamblea: Aguerrido, Alicia; Alemán, María; Arias, Eleonora Florencia; Azuaga, Eva; Banega, Romina, Berardino, M. Zulma (Aimé); Bianchi, Selva; Birgin, Andrea; Bombelli, Hugo; Bustamante, Martín; Capelli, Graciela; Carrique, María Graciela; Castañarez, Juan Martín; Castaño, Gustavo; Castro, Juan Manuel; Cauerrhff, Ana; Corzo, Cristina; Dalla Massara, Herminia; Díaz Gallo, Rosario; Diene, Cheikh; Dubinsky, Adrián; Dziejczapolski, Juan Carlos; Ehecopar, Cecilia; Echevarria Farfan, Bethsabe; Etlis, Ana María; Feinstein, Horacio; Fusco, Raúl; Galvez Nazar, Paula; Garavaglia, Fernando; Garcia, Pablo; García, Gabriela Elizabeth; Gonzalez, Noelia Catalina; Gorge, Liliana; Graciani, Ema; Graña, Jorge; Haase, Marcelo A.; Iacoponi, Lucia; Kipes, Fernanda; Kiskiewicz, Maia; Leonardo, Angeles; Llopiz Ortiz, Gloria; Longo, Guillermo; Longo Azuaga, Agustín; Longo Azuaga, Santiago; Lloret, Cecilia; Machain, Jose; Matorras, Lis; Milicic, María Soledad, Morales, Nancy Elizabet; Morinigo, Horacio, Pace, Elisa; Palacios, Milagro; Panebianco, Julieta; Papalardo, Raquel; Patlayan, Gisela; Paura, Alicia; Pereyra-Schwindt, Claudio; Poblet, Susana; Puente, Fabiana; Puzangaro, Marina; Rivadeneira, Luis Anibal; Romero, Denise; Romero, Denis; Suárez, Juan Carlos; Valdez, Laura; Vasquez, Fausto; Wertheimer, Carlos; Yatar, Diego; Zulberti, Andrés.

https://www.youtube.com/watch?v=C6-YcTcUTL0&ab_channel=ConsejoConsultivoComuna3

Comisiones de trabajo permanente CC3, art. 11 Reglamento del CC3

a) Presupuesto y Control de Gestión Comunal

b) Seguridad y DDHH

c) Espacio Público y Medio Ambiente

d) Cultura, Educación y Deporte

e) Desarrollo social, Salud y Vivienda

Comisión de trabajo específica CC3

art. 11 Reglamento del CC3

f) Propiedad Horizontal

Propuesta a consideración del pleno CC3 , conforme lo establecido en el art. 4 y 11 del Reglamento del CC3

- 1) Fusionar la comisión específica de Propiedad Horizontal con la Comisión permanente e) eje temático "Vivienda"
- 2) Recomendar a las comisiones de trabajo permanente, el tratamiento transversal e intercomisiones de los siguientes ejes temáticos:

Patrimonio (art. 27 y 32 CCABA), Ecología (arts 26/30 CCABA) , Agroecología (art 46 CCABA) , Adultos Mayores (arts. 21, 41 y 42 CCABA) y Géneros (art. 10, 11 , 12 y 38 CCABA).